

Zeitschrift: D'égal à égale!
Herausgeber: Bureau de l'égalité de la République et Canton du Jura
Band: 9 (2009)
Heft: (9)

Artikel: Florent : assistant parental
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-352596>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 17.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Assistant parental

Avec la tranquillité qui le caractérise et sans revendication, Florent joue au *bowling* avec les barrières culturelles érigées entre les sexes. Au moment de son mariage, il choisit de prendre le nom de sa femme. La règle de la patrilinearité est ébranlée. *Strike!*



Au moment de la naissance de ses enfants, il choisit de s'occuper de leur éducation. Alors que son épouse a une activité à 100%, il occupe des postes à mi-temps, travaillant le soir, ce qui lui permet de prendre en charge leurs enfants durant la journée. *Re-Strike!* Il est donc père au foyer depuis douze ans et inverse ainsi le modèle traditionnel de répartition des tâches.

Enfin, il est assistant parental aux Crèches à domicile depuis 2005. *Re-re-Strike!* C'est le seul «Papa de jour» du Jura. Toutefois, pour un homme, jouer au *bowling* avec les stéréotypes est aussi peu aisé que pour une femme. Quand il a changé de nom et s'est occupé

de ses enfants, il a dû faire face aux râailles qui remettaient en question sa virilité, sa sexualité. Soutenu par son entourage, il n'a pas prêté attention à ces «bruits de village». Il lui faut tout de même souvent argumenter qu'il s'agit de ses propres choix.

Lorsqu'au vu de son expérience familiale, il s'intéresse à devenir assistant parental, il se prépare aux difficultés: la réticence des parents à confier leur enfant à un homme, selon l'idée que les hommes seraient moins compétents pour ce qui est des soins aux enfants ou selon des suspicions de pédophilie, et les craintes de la direction des Crèches à domicile de sortir du cadre et d'engager un homme.

Rien de tout cela! Même si les débuts furent calmes, il reçoit chez lui actuellement 7 enfants, de 2 à 14 ans, et il a la confiance des parents comme de la direction des Crèches à domicile.